



Apreciados Padres de Familia y Estudiante:

Según se informó en la Asamblea General de Padres de Familia realizada el miércoles anterior, el próximo **Lunes 15 de Febrero los estudiantes no deberán conectarse a clases** ya que estaremos realizando en el Colegio una prueba tecnológica con el fin de verificar el correcto desempeño de toda la infraestructura requerida para el regreso a clases. Los docentes estarán realizando dicho día emisiones de prueba para las clases que se impartirán de manera simultánea a los estudiantes que asistan presencialmente y a quienes continúen con trabajo remoto en casa



A partir del **martes 16 de febrero** se continuará con las clases “virtuales” en el horario habitual **hasta el 19 de febrero**. En el curso de dicha semana **se enviará** de manera oportuna y pertinente la **información concerniente** a la organización dada para el **Regreso Gradual, Progresivo y Seguro** que se **iniciará en la semana subsiguiente con los estudiantes** cuyos padres hayan **enviado el consentimiento informado** cuyo plazo de envío finaliza el día de hoy.

Recordamos así mismo, que más adelante se evaluará nuevamente la incorporación de más estudiantes a las clases presenciales para quienes no tomen la decisión del regreso en este momento, información que se comunicará igualmente de manera oportuna.

A los estudiantes los invitamos a aprovechar el breve receso del lunes para elaborar las tareas y actividades pendientes con miras a obtener los mejores resultados en el primer corte del período cuyo final se avecina.

Cordialmente,

RECTORIA